
PV Réunion du comité d'école La Prairie 

11 Février 2014 

 

Présents: Jean Doyon, Julie Boivin, Sacha Chiasson, Teresa Constantine, Valentine Skeels, Josée Davis, 

Suzanne Corbière. 

 

 

1) Prière d'ouverture 

 

2) Adoption de l'ordre du jour   -   Fait par Josée 

 

3) Adoption du procès verbal de la dernière réunion   -  Fait par Valentine 

 

4) Mot de la direction  

   

  Système de commande en ligne pour repas chauds 

 

Il y a des frais pour le système et les parents doivent payer avec PayPal ($300/année + 2.2% pour 

utiliser PayPal). Plus simple et produit une commande par classe pour les restaurants.  

 Certains parents ne peuvent pas ou ne veulent pas payer en ligne. 

 On en peut pas se servir du système en ligne et ne pas payer en ligne car on devra encore 

courir après des cheques... 

 

Suggestions:   

Payer un montant par année ou par trimestre au lieu de payer à chaque diner chaud? 

 Certains parents ne peuvent pas payer un gros montant (plus facile de payer à chaque mois) 

 Les parents ne participent pas nécessairement à chaque diner chaud 

Transfert d'argent à Penny au lieu de payer en argent comptant ou par cheque? 

Appareil de débit à l'école – pas une bonne idée. 

Charger un montant fixe par diner chaud ($5) pour rendre la comptabilité plus facile? 

 

Comment ca se passe dans les autres écoles? 

Nouvelle école = cuisine certifiée = plus de possibilités (ex. cuisiner sur place) 

 

Mr. Doyon va faire plus de recherches et nous revenir la-dessus. 

 

  Mise a jour du personnel 

 

Marie Banville va peut-être déménager à Edmonton. Son mari a été transféré.  

Siham a renouvellé son contrat en tant qu'agente de recrutement. 

 Early Childhood Forum a Parkland Mall le 26 février – L'école va avoir une table, Julie Legault 

 s'en occupe en l'absence de Siham. 

 

  Sentiment d'un manque d'appréciation de la part des bénévoles 

 

Mr. Doyon en a discuté avec les profs. Ils apprécient les bénévoles et s'excusent de nous avoir offensé. 

Ils veulent plus de détails... Les commentaires sont plus en relation avec le salon des profs et le bruit 

cause par le déménagement/problèmes d'eau dans le salle de pré-mat. 



Tous le monde veut améliorer la situation pour qu'on puisse travailler ensemble.  

Problème de confidentialité si les parents sont dans le salon du personnel.  

Les problèmes en relation avec le déplacement de la pré-mat sont circonstanciels. Il aurait peut-être 

fallu en discuter avant que les frustrations ne deviennent trop grandes et causent des échanges difficiles. 

Suzanne – les profs comprennent que nous n'avons pas de local mais veulent profiter de leur espace 

pour relaxer.  

Suggestions: Feuille de réservation pour la salle de conférence? 

Il y aura plus de place dans la nouvelle école pour les parents bénévoles. 

 

Conclusion :  Travailler à améliorer la communication: Suzanne est de retour, elle servira de porte-

parole entre les profs et les parents s'il y a un problème.  

 

  Adresse électronique de l'école 

 

Personne ne se sert de l'adresse @gmail de toute façon. Nouvelle adresse @centrenord.ab.ca est 

acceptée. 

 

  Ateliers pour les parents – comment augmenter la participation? 

 

Les parents on plusieurs activités parascolaires déjà le soir. Il y a aussi conflit avec l'heure de coucher 

des enfants. 

 

Suggestions: Faire des webinars. Peut-etre avoir accès en ligne sur le site de l'école par la suite pour 

que les parents puissent visionner ou écouter à une date ultérieure au besoin. 

 

  Tournée de Lise Paiement en Alberta 

 

Bon pour les parents de la pré-mat, maternelle et 1ere année. On offre le souper et un service de garde. 

Faire une pré-inscription pour le souper. Début à 18:00 pour le souper et 18:30 pour la présentation. 

Elle devrait durer environ 60-90 minutes.  

Beaucoup de publicité nécessaire pour avoir une plus grande participation. 

 Mr. Doyon/Teresa vont demander pour un poster pour aider à la promotion. 

 

  Rappel que les conseillers du CSCN vont être présents à la prochaine réunion pour nous 

parler des résultats du 5 à 7.  

 

 

5) Clôture de la réunion – Sacha à 19:15 

 

 



PV Réunion de la SPEF 

11 Février 2014 

 

Présents: Jean Doyon, Julie Boivin, Sacha Chiasson, Teresa Constantine, Valentine Skeels, Josée Davis 

 

 

 

1) Adoption de l'ordre du jour – Valentine Skeels 

 

2) Adoption du procès verbal de la dernière réunion – Julie Boivin 

 

3) Mise à jour des états financiers (Sacha) – Voir annexe 

  On a vote pour accorder $10/élève pour une activité quelconque à l'unanimité. 

 

4) Programme de petits déjeuners :  

Avant d'aller de l'avant je propose qu'on fasse parvenir une lettre aux parents pour voir si le programme 

les intéressent.  

 

Bonne idée. Peut-être en ligne avec Survey Monkey? 

 

5) Olympiques à La Prairie : 

1. Plusieurs activités sont prévues. Il y aura entre 10-13 équipes comprises d'élèves de 

différents niveaux. Les professeurs seront responsables des « sports ». Chaque équipe 

formera un pays.  

2. On propose une pause chocolat chaud/beignes vers le milieu de l'après-midi dehors pour 

permettre aux jeunes de se réchauffer. Gina aimerait un budget d'environ $200 pour 

acheter du chocolat chaud et des beignes Tim Horton's. Aussi elle pense peut-être 

acheter des chocolats en guise de médailles.  

    

Le montant est approuvé à l'unanimité.    

Teresa nous dit qu'elle va contacter Tim Horton's pour voir s'il peuvent nous donner soit les beignes ou 

le chocolat chaud.  

 

Autres suggestions: 

Chaque groupe aura un passeport à remplir – peut être mieux de les laissez se promener ou lieu d'avoir 

un temps pré-déterminé à chaque station (plus facile à gérer) 

Peut-être avoir un tirage pour encourager les équipes à remplir leur passeport? 

Ne pas utiliser le Canada comme pays pour les équipes. 

Utiliser les pays/nationalités qu'on a dans l'école. 

Solliciter Coca-Cola pour un don pour nos Olympiques. 

Médailles de chocolat sur un fil? 

 

6) Nouveau terrain de jeux:  

1. nous avons reçu deux propositions. On peut faire des changements si on veut mais ca 

peut affecter le prix.   

2. Notre demande doit être faite avant le 15 mars.  

3. Brent s'occupe de faire des demandes de dons a différents organismes. 

4. Argent du Conseil Scolaire? 

 



On va avec la soumission la moins chère.  

Le Conseil a un montant accordé pour le déménagement du terrain de jeux actuel et autres dépenses 

reliées au terrain de soccer. Mr. Doyon va faire une demande de lettre d'appui au CSCN pour notre 

demande de bourse. 

 

7) Etats de compte de la pré-maternelle 

 

Compte-rendu de la réunion avec la trésorière que nous avons demandé par rapport aux finances de 

l'année dernière et du déficit. 

Mauvaise comptabilité (pas de rapport mensuels sur les finances) alors ils ont juste réalisé leur déficit 

en fin d'année.  

 

Ce qu'on en retient:  

On ne peut rien changer aux finances de 2012-2013.  

La trésorière de la pré-mat va nous présenter les finances de cette année en Avril suite à notre demande. 

A l'avenir il y aura une rencontre en début d'année entre la SPEF et le conseil de la pré-mat pour 

clairement définir les rôles de chacun et prévenir qu'une telle situation se reproduise.  

La pré-mat devra nous présenter un budget en début d'année 

 

8) Clôture de la réunion – Julie Boivin a 21:00 


